



Salon du livre à Confolens

publié le 12/02/2018

Les 6èmeA ont participé au deuxième Salon du Livre de Confolens. Après avoir lu le conte de La Belle et la Bête en cours de français, les élèves ont construit des boîtes à lire. Le principe est simple : dans une boîte en carton, les élèves créent librement un support visuel du conte. Chaque groupe présentait un moment clef du récit (le vol de la rose par le marchand, la Belle qui voit son père à travers le miroir magique, le mariage de la Belle et la Bête). Au final les boîtes ont été exposées dans la bibliothèque de Confolens, avec l'aimable autorisation de Mme Cornaille. Les élèves ont pu venir

Vendredi 02 février admirer leurs boîtes dans la bibliothèque

L'occasion de prendre quelques photos souvenirs et de voter pour leur boîte préférée.

Un grand bravo à tous les participants !

Une galerie de leurs travaux est disponible sur le site du CDI, à l'adresse ci-dessous :

<http://0160944p.esidoc.fr/rubrique/view/id/50>



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.